

Vorstand des Quartiervereins

Karen Ziegler, Reto Kron, Marcel Herzog, Peter Schumacher, Daniel Schweri, Claudia Häfliger, Barbara Stöckli, Marietta Illi, Hanspeter Walker, Peter Häfliger (von links nach rechts)

Generalversammlung Quartierverein Wesemlin-Dreilinden

An der Generalversammlung vom 11. April wurden die Organisatoren des "Wäsmeli-Cup" geehrt. Dieses Fussballturnier feiert heuer sein 30-jähriges Jubiläum. Es schürt das Fussballfieber im Quartier und lässt jährlich bis zu 40 Mannschaften gegeneinander antreten. Dani Lengacher und Lothar Steinke organisieren diesen Anlass seit mehreren Jahren professionell (siehe auch Seite 3 in dieser Ausgabe). Jedes Jahr werden Menschen aus dem Wesemlin geehrt, die sich um das Quartier verdient gemacht haben.

An der GV wurde Peter Schumacher als Präsident des Quartiervereins sowie alle Vorstandsmitglieder für zwei weitere Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

In seinem Jahresrückblick erwähnt Schumacher die Sperrung der Hünenbergstrasse während den Sanierungsarbeiten als einschneidendes Ereignis. Der Mehrverkehr, der dadurch durch das Quartier zirkulierte, führte zu Reklamationen und Beschwerden. Die Sanierung und die Einführung von Tempo 30 hätten auf der Hünenbergstrasse spürbar zu weniger Lärm geführt, vermerkte ein Anwohner an der Versammlung.

An seiner Sitzung vom 20. Mai hat der Vorstand entschieden, dass jedes Mitglied weiterhin sein Amt wahrnimmt. Thematische Schwerpunkte bleiben der Verkehr, die Quartierpolizei, der Wäsmeli-Träff als Begegnungsort. Der Vorstand setzt sich weiterhin ein gegen Natelantennen, für den Schutz der grünen Kuppen und zur Erhaltung der Quartierbildes.

Barbara Stöckli

Quartier z'Nacht

Der kulinarische und gesellige Höhepunkt im Quartier findet statt am Samstag 13. September 2008

im Träff. Paella und andere Köstlichkeiten vom Grill und aus der Pfanne werden Ihnen vom bewährten Kochteam zubereitet

Der Vorstand und seine Ämter

Präsident Vizepräsident Kassier Mitglieder Betreuung Aktuarin Karen Ziegler Protokoll Material/Anlässe Quartiergeschäfte Quartierzeitung / Website Betreuung Untergruppen Vereinsmarketing

Peter Schumacher Peter Häfliger Reto Kron Marietta Illi-Seiler Hanspeter Walker Marcel Herzog Barbara Stöckli Claudia Häfliger Daniel Schwery



Auch die aktuelle Quartierzeitung wurde verschlungen

Rückblick auf das Helferessen 2008

Dank entgegen zu nehmen ist etwas Schönes, vor allem, wenn er durch ein feines Essen in einem gemütlichen Rahmen ausgesprochen wird!

Wie jedes Jahr hat der Quartierverein deshalb alle, die an Quartieranlässen oder in einer Untergruppe des Vereins mitgearbeitet haben, dazu eingeladen. Am Freitag, 14. März erwartete uns im Restaurant des Smash Centers im Würzenbach zuerst ein Apèro, zu dem wunderbare Häppchen gereicht wurden. Diese geniessend und im angeregten Gespräch mit längst bekannten, lieben Menschen überbrückten wir mühelos die Zeit, bis alle eingetroffen waren und wir zu Tisch gebeten wurden.

Den Auftakt bildete ein knackiger Salat, der auch für das Auge eine richtige Freude war! Danach folgte ein zartes Schweinssteak mit Morchelrahmsauce und Marktgemüsen. Für alle Schleckmäuler war natürlich das wunderbare Dessert der Höhepunkt des kulinarischen Teils des Abends, zubereitet von Claudia Häfliger. Eine wirklich sympathische Art des Dankens!

Uersule Riechsteiner

ab 18 Uhr